

SUN LIGHT

サンライト

春号

発行日 平成 10年4月

発行所 筑波茶崎園 (水曜定休日)

所在地 茨城県稟敷郡基崎町若葉500

電話 0298-76-3880



千波湖の黒鳥の親子

暖冬だったとはいっても、春になると気持ちもはなやぎます。久々の大雪に見舞われた冬でしたが、お変わりなくお過ごしのことと存じます。

今冬最大の出来事は長野オリンピックです。開会前はスキー滑降競技会場のスタート位置を巡り、論争がまともないとか、盛りあがりも今一つといった感じでした。しかし、いざ競技開始となると、スピードスケートの清水選手の金メダルに始まってスキー、スケートと各選手の頑張りに日本中が喝采をあげました。特に期待されたジャンプ団体ではやはりダメかと思いついた二回目に逆転の金メダルに久々に日本中の人があつた感動に浸りました。まさに日本が一つになつて喜んだ感がありました。日の丸・君が代というとすぐ変に反応を示す向きもこの時ばかりは異をとなえることはなかつたでしょう。続いでおこなわれた、バラリンピックでも選手達の大活躍に多くの人々から拍手が送られました。両長野大会は暗いニュースの氾濫しているときに久々に希望を与えてくれました。選手の皆様の日頃の精進に感謝したい気持ちです。

冬といえばこの一月二十四日から二月十五日までつくば牡丹園では冬牡丹を開催しました。NHKはじめ各報道機関にも紹介され、はじめての試みにしては多くの方々にご来場いただきました。この催しは前号でご案内すべきところ、編集の手違いからご案内ができず申し訳ございませんでした。お詫び申し上げます。

牡丹園に関連して、銀座三越の一階銀座通り店舗前につくば牡丹園が三月三日から四月五日の間、牡丹・百合の展示をおこない、銀座の春の演出に一役買いました。

つくば牡丹園の今年の開園は四月十一日(土)からとなります。是非お出かけ下さい。

